



Das Unternehmen

Die Firma Dörrer + Broßmann Konstruktionen GbR wurde am 1. Januar 1992 von Alfred Dörrer und Harald Broßmann gegründet. Die Firma bietet seit dem Ingenieursdienstleistungen im Bereich der Automobil-Zulieferindustrie an. Die Firma hat grundsätzlich alle Kunden durch ihre soliden Konstruktionen und einem kundenfreundliches, kompetentes Team überzeugt.

Seit dem 1. Januar 2006 wird die Firma nun in der 2. Generation von Stephan Dörrer und Harald Broßmann geleitet. Herr Stephan Dörrer ist seit 1996 in der Firma beschäftigt und hat von der ersten Stunde an Catia V5 konsequent in der Firma eingeführt. wir arbeiten nun seit dem Jahr 2001 produktiv in allen Bereichen der Konstruktion, Planung und Entwicklung in Catia V5. Dieser frühe Umstieg hat uns ein breites und fundiertes Fachwissen in der softwareseitigen Konstruktionssystematik erarbeiten lassen, welches wir heute in Form von schnell umsetzbaren Konstruktionen und Entwicklungen unseren Kunden wieder zu Gute kommen lassen können. Unsere Philosophie hat sich am Markt durch folgende zwei markanten Säulen bewährt:

1. Stets beste Qualität in der Konstruktion und Planung spart den Kunden Zeit und Kosten!
2. Die Qualität wird nur durch bestens ausgebildete und hoch motivierten Mitarbeitern erzielt!

Daraus entsteht auch das klare Ziel, gemeinsam mit unseren Kunden Lösungen zu entwickeln, die mit modernster Hard- und Software

durchgängig von der Konstruktion bis zur Produktion realisiert werden können.

Nach der frühen Entscheidung für die 2D-CAD-Konstruktion Anfang der 90er-Jahre dokumentieren wir mit unserem frühen Einstieg in Catia V5, dass wir in diesen Bereichen immer ganz vorne für unsere Kunden mit dabei sind.